

Star 45 est bien sur ses rails

Vendredi 8 novembre, à la salle des Fontaines, l'association Star 45 avait organisé une réunion d'informations suite au projet de la remise en service de la voie Orléans-Châteauneuf-sur-Loire. De nombreux élus et riverains des communes concernées étaient présents.

Le président Daniel Tournez a fait un bilan des travaux et des résultats depuis la dernière réunion en juin. Les passages à niveau seront au nombre de 25. Cinq sont encore à l'étude. Le président a, par projection, donné l'ensemble des stations desservies : Gare d'Orléans (voie H) spécifique pour cette réouverture, station Ambert, Jacques Monod, Chécy, Mardié (avec croi-



Une salle bien déterminée à faire avancer le train...

sement), Saint-Denis-de-l'Hôtel et Châteauneuf-sur-Loire (avec double quai) le tout en 35 minutes.

Le président confirme que ce projet de réouverture est prioritaire au conseil régional. Mais aucune

date n'a pour l'instant été avancée. Les nombreux élus présents sont tous unanimes pour confirmer cette nécessité de réouverture.

Le deuxième point de la soirée fut de parler de la ligne, du trajet Châtea-

neuf-sur-Loire - Sully-sur-Loire et même Gien. Des points noirs existent, mais ne semblent pas impossibles. Les bénévoles de l'association ont fait le trajet à pied, pour bien prendre en considération l'ensemble des travaux.